

# HACE 50 AÑOS

LES ELECCIONS. - Hem vist, i és de tothom conegut, el resultat de les eleccions en aquest districte.

En realitat, aquest resultat respon a unes eleccions sense lluita, com es pot comprovar per les dades de cada un dels pobles, en que l'enorme número de vots a favor d'un dels candidats i la quasi falla a favor de l'altre, manifesten a les clares la minuciosa recerca de vots del primer i la total indiferència del segon.

A la tarda, s'endomassà el local de la Lliga Regionalista.

També s'endomassaren els balcons de l'oficina electoral del Sr. Pons i Tusquets, quan es tingué notícia del resultat de la votació en tot el districte.

Segons llegim en el "Norte" de Girona, una banda de música, espontàniament, volgué associar-se a la victòria del candidat Sr. Pons i Tusquets, obsequiant-lo amb una serenata, mentre la família Pons-Cros agraià amb xampany i dolços l'agrupació aliada que havia laborat per la recerca de vots al seu favor.

L'escrutini, celebrat a Girona el dijous, donà el resultat següent:

Lluís Pons i Tusquets, 5.223 vots. Pere Sacrest i Dusol, 1.789 vots.

\*\* Moltes vegades ens hem queixat de la irregularitat en que va el rellotge de Sant Esteve i, no sols no s'hi ha posat remei, sinó que, com més temps passa, més malament va. Aquesta setmana, cada dia s'han notat grans diferències, havent-se avançat i retrassat moltes vegades de cinc minuts i més. No és possible d'arreglar-lo?

\*\* En la tempesta que es congrà en la muntanya de Santa Magdalena, el dimecres al capvespre, un llamp va matar a una dona de Sant Privat.

\*\* L'Estat francès ha adquirit diverses de les obres exposades pel Sr. Josep Clarà a l'Exposició d'Art Francès celebrada a Saragossa.

Sa Magestat Alfons XIII ha rebut i distingit al nostre insigne escultor amb la "Encomienda de Alfonso XII", i la República Francesa l'ha ascendit a Oficial de la Legió d'Honor.

\*\* Per a estudiar els volcans de la nostra comarca, han estat a aquesta ciutat els enginyers Srs. Molina, Artigas i Cuadras.

(De "El Deber", 7 juny 1919)

## Reunión de las comisiones de trabajo del Consejo Económico Sindical Comarcal de Olot

El pasado miércoles, día 27 del actual mes de mayo, en la Delegación Sindical Comarcal, tuvo lugar una importante reunión de las comisiones de trabajo del Consejo Económico Sindical Comarcal de Olot, que estuvo presidido por el Delegado Sindical Provincial D. Juan García Rodríguez, acompañado del alcalde de esta ciudad D. Juan de Malibrán Gelabert, Secretario Sindical Provincial D. Manuel Fuentes Díaz, Vicesecretario Provincial de Ordenación Económica D. Antonio Barceló Salas, Delegado y Secretario Sindical Comarcal.

Fueron estudiadas las conclusiones del II Pleno del Consejo Económico Sindical Comarcal, celebrado el 30 de junio de 1967, y fueron actualizadas las mismas, desechándose las conclusiones totalmente conseguidas, actualizando las no realizadas y añadiendo las que se estimaron convenientes por su actualidad. Fueron ampliamente estudiadas las conclusiones de las Ponencias de Agricultura, Enseñanza, Comunicaciones, Energía e Imaginería Religiosa, debiendo destacar las interesantes deliberaciones de las ponencias de Agricultura y Comunicaciones y muy especialmente de Enseñanza, que tantos problemas actuales tiene planteados nuestra ciudad.

El Delegado Sindical Provincial expresó a los concurrentes su gratitud por el ambiente reinante en la reunión, que fue una verdadera sesión de trabajo, llena de interés y voluntad firme por parte de las comisiones de trabajo y Presidencia, prometiendo dar el cauce legal a las peticiones de los problemas planteados, animándoles a seguir por este camino iniciado que con la voluntad, esfuerzo y conocimiento de los temas tratados, es la forma de llegar a su total solución, muy especialmente cuando se plantean y solicitan con conocimiento de causa, razonamiento y con espíritu entusiasta como se demostró.

La sesión de trabajo que se inició a las 20'30, se prolongó hasta las 23 horas.

### Bando

*Don Juan de Malibrán Gelabert, Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de la Muy Leal Ciudad de Olot (Gerona)*

HAGO SABER: Que ejerciendo las facultades que me confiere el Art. 116 párrafos c) e l) de la Ley de Régimen Local, con motivo de las obras de urbanización del Paseo de de Blay de esta Ciudad, he dispuesto que a partir del día 16 de junio próximo, los mercados semanales y ferias que tradicionalmente tienen lugar en el recinto de dicho paseo, se trasladen provisionalmente y mientras dure la ejecución de aquéllas al contiguo paseo del Obispo Guillamet y a las calzadas adyacentes a los jardines del citado Paseo de Blay.

Los Agentes de mi Autoridad tienen órdenes concretas para la distribución de puestos en el nuevo emplatamiento a los

feriantes y vendedores ambulantes, así como para regular el tránsito, estacionamiento de vehículos y operaciones de carga y descarga de mercancías, a las cuales el público deberá atenerse.

Lo que se hace público para general conocimiento.

### Edicto

El Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 19 de mayo actual adoptó, entre otros, el acuerdo de aprobación inicial del «Plan Parcial de Ordenación de dos manzanas situadas en el sector sur de la Cra. de Las Trías» de esta ciudad, promovido por el propietario de los citados terrenos D. Pedro Badosa Isern.

De acuerdo con el art. 32.1 de la Ley del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956, se somete dicho proyecto a información pública por el plazo de un mes para examen y reclamaciones.

### Teatro de cabaret

El «Orfeó Popular Olotí» nos comunican que definitivamente mañana domingo en sesiones de tarde y noche, actuará el aplaudido grupo de Teatro de Cabaret, que tantos éxitos consiguió últimamente en Madrid, Grup Ca barret con los monólogos en catalán «Manicomí d'estiu en primavera», «Estic sola» y «La felicitat de comprar i vendre» ya anunciados para el pasado Lunes de Pascua, día que en principio estaba anunciado no pudiéndolo hacer por la buena acogida que tuvieron en la capital de Españauviéndoles que prorrogar el contrato diez días más de lo concertado. También nos han manifestado los del «Orfeó» que el director del grupo mandó un telegrama desde Madrid disculpándose y confirmando su actuación para mañana. Otra cosa que hemos de hacer mención es que por los muchos éxitos conseguidos tanto en Barcelona como en Madrid este grupo procedente de la «Cova del Drac» ha despertado un gran interés en el público de Olot y comarca, pues sabemos que hay muchas mesas vendidas.

Ingreso en la Orden de Alfonso X el Sabio y Premio Extraordinario de Veterinaria a nuestro conciudadano D. Javier Guadall Travería, Jefe de Relaciones Técnicas de Laboratorios Sobrino, S.A.

El Pasado martes día 27 en Zaragoza, por el Excmo. Sr. Ministro de Educación y Ciencia, fue entregada la placa de plata correspondiente al Premio Extraordinario n.º 1 de Licenciatura de Veterinaria, otorgado por la Cátedra «General Palafocs» de la Universidad de dicha capital, a nuestro distinguido conciudadano D. Javier Guadall Travería, Jefe de Relaciones Técnicas de Laboratorios Sobrino, S.A., al que fue concedida también el ingreso en la Orden de Alfonso X el Sabio.

Nuestra cordial enhorabuena al Sr. Guadall por esta merecida distinción.